

17 de octubre, contra la pobreza

Escrito por Guillem Correa Caballé
Jueves, 11 de Octubre de 2012 01:00



[GUILLEM CORREA](#) , 11/10/2012 | El 17 de octubre es el día internacional contra la pobreza. Es el día que se ha escogido para hacer más visible la situación de los menos favorecidos de nuestra sociedad. A pesar de que mucha gente se esfuerza por desacreditar las fechas señaladas como días internacionales, yo creo que son una oportunidad que hay que aprovechar para defender causas que aún hay que defender.

No es cierto que nada cambiará con la celebración de este día. ¡Seguro que habrá cambios! Lo que no conseguiremos será resolver el problema. Pero lo que sí está en nuestras manos es que cada uno de nosotros, y mucha gente más, haga un gesto personal para contribuir a paliar situaciones de pobreza.

La mayoría de la gente no puede comprometerse de manera permanente a luchar contra la pobreza pero todos, o casi todos, pueden comprometerse a hacer un gesto para enderezar una determinada situación.

Éste es el gesto que ahora nos hace falta.

Un gesto que llegue a una familia, a una persona, a un colectivo determinado o a una ONG de acción social. Si es posible de las medianas o de las pequeñas porque hacen/hacemos un buen trabajo, pero pasando totalmente por el anonimato.

17 de octubre DIA INTERNACIONAL CONTRA LA POBREZA



[Guillem Correa Caballé](#)